

EL MEXICO-AMERICANO MAS DISTINGUIDO

Abogado Isaías D. Torres



Durante una ceremonia llevada a cabo en el Hotel Stouffers, le fue entregado un reconocimiento al conocido abogado Isaías D. Torres, que lo acredita como el México-Americano Mas Distinguido, este le fue presentado por el Comité de Fiestas Patrias, el cual anualmente reconoce la labor en pro de la comunidad y en esta ocasión le tocó el honor al señor Isaías D. Torres quien siempre se ha destacado por su ayuda a la comunidad Hispana. Se pueden apreciar en la foto (de izq. a der.) Sal Esparza, Isaías D. Torres, el Juez Armando Rodríguez (Fundador de Fiestas Patrias) y el Dr. Zidiki.